



## Montée en ballons

Le Littoral Centre d'Allaman joue le rôle de vedette. Il accueille le plus grand labyrinthe mondial, construit avec des ballons **page 11**

# Un projet gonflé

**À S'Y PERDRE** Le plus grand labyrinthe en ballons du monde se dresse au Littoral Centre Allaman.



Les créateurs du labyrinthe, Didier Dvorak et son épouse Silke Pan, accompagnés par la «marraine» Xenia Tchoumitcheva, vice-Miss Suisse 2006. *Romeu*

## Tolochenaz

**D**epuis mardi et jusqu'au 14 février, le Littoral Centre d'Allaman peut s'enorgueillir d'avoir sous son toit le plus grand labyrinthe du monde. Avec sa surface de 220 m<sup>2</sup>, délimitée par des «murs» de 2,5 mètres de haut, il est composé de plus de 20 000 ballons multicolores en latex, 100% biodégradable.

Au centre de cet édifice, on découvre une «salle secrète», dans un décor tout à fait particulier réalisé également en ballons, qui récompense les visiteurs qui ont bravement su trouver leur chemin!

Et s'il y a l'œuvre, il y a aussi les créateurs. «Caniballoon», alias Didier Dvorak, né à Aubonne, et Silke Pan, son épouse. Ce couple d'artistes acrobates de cirque a dû mettre fin à sa carrière de voltige suite à un grave accident de Silke qui est maintenant paraplégique. Leur reconversion s'est faite avec leur seconde passion, nettement moins dangereuse, la construction et la décoration en ballons.

Carole Bussien, la responsable du centre, leur a alors lancé un défi de taille: occuper, par une création monumentale, toute la surface d'exposition du hall central. La réussite a été à la hauteur de l'ambition!

JFR